

# *Les combattants kurdo-syriens infligent des pertes au groupe terroriste État Islamique à Raqqa*

---



Damas, 25 mars (RHC-EFE-DPA)- En Syrie, les forces kurdo-syriennes ont fait 28 morts dans les rangs du groupe terroriste État Islamique, lors d'une opération contre des positions des extrémistes à Raqqa, une province du nord du pays, le principal bastion djihadiste dans ce pays.

Cette région a été le théâtre d'une offensive kurde et de violents combats ces dernières semaines.

Les djihadistes ont essuyé plusieurs défaites face aux Unités de Protection du Peuple, les milices kurdes, en particulier dans les province de Hassaké et d'Alep.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50472-les-combattants-kurdo-syriens-infligent-des-pertes-au-groupe-terroriste-etat-islamique-a-raqqa>



**Radio Habana Cuba**